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様式第３号（第１０条関係） 

会  議  録 

会議の名称 
令和２年度第２回しらおか男女共同参画推進会議及び第２回

白岡市女性政策庁内推進会議合同会議 

開 催 日 令和２年１２月２日（水） 

開催時間 午後２時から３時まで 

開催場所 白岡市生涯学習センター〔こもれびの森〕 多目的ホール 

会長の氏名 
しらおか男女共同参画推進会議 石原 富子 

白岡市女性政策庁内推進会議 市民生活部長 篠塚 淳 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

石原 富子、金子 稔、小野寺 晴美、石塚 敏雄、古澤 明美 

鈴木 きよ子、髙橋 タマ、笠井 朋子、西村 恵子 以上 ９人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

市民生活部長 篠塚 淳、地域振興課長 岡安 久美子、 

秘書広報課主幹 金子 八絵、総務課主幹 内田 英俊、 

安心安全課主査 腰塚 武朗、商工観光課主査 西山 訓弘、 

福祉課長 小船 伊純、保育課主幹 高澤 利光、 

子育て支援課主幹 鈴木 順子、高齢介護課主査 米田 澄恵、 

健康増進課主査 鬼久保 智子、教育指導課指導主事 石島 隆志 

学び支援課主査 金子 大祐、いきいき教育課主幹 大森 喜一 

以上 １４人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

江野本 啓子、山﨑 フミエ、石動 祐司 以上 ３人 

説明員の職・氏名 
地域振興課課長補佐  小林  聡一  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

事務局職員の職・

氏名 

地域振興課課長補佐  小林 聡一  

地域振興課  人権担当主査  松澤 純一  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

その他会議出席者

の職・氏名 
なし 

会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題 

第４次白岡市男女共同参画プランの施策推進のための取
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組にかかる令和２年度事業中間報告 

４ その他 

５ 閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・令和２年度第２回しらおか男女共同参画推進会議・白岡市女

性政策庁内推進会議合同会議出席者名簿 

・第４次白岡市男女共同参画プランに掲げる施策推進のため 

の取組に係る令和２度事業中間報告書 

・男女共生セミナー・地域人権啓発活動活性化事業チラシ 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

岡安課長 

 

 

 

 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

事務局(山口主事) 

 

石原会長 

 

 

Ａ委員 

 

１ 開 会 

岡安地域振興課長の進行により開会された。 

 

２ 挨 拶 

  しらおか男女共同参画推進会議石原会長から挨拶がなさ

れた。 

 市民生活部篠塚部長から挨拶がなされた。 

 

ありがとうございました。 

  本会議は市の公式な会議でございますことから、会議は原

則公開となります。会議録、会議資料は、事務局が精査し、

公式ホームページにおいて公開します。発言者の表記につき

ましては、実名ではなく、Ａ委員、Ｂ委員という表記で掲載

いたしますので、御了承いただきたいと存じます。 

 

３ 議 題 

それでは、次第３の議題に入りたいと存じます。 

議題の進行について、会議設置要綱第６条第１項の規定よ

り、会長が会議の議長となります。石原会長、議長をお願い

いたします。 

 

議題（1）第４次白岡市男女共同参画プランに掲げる施策

推進のための取組に係る令和２年度事業中間報告について、

事務局から説明をお願いいたします。 

 

  （説明） 

 

  事務局からの説明が終了しました。質疑などがございまし

たら、お願いいたします。 

 

２ページの番号１３について伺います。今年度、家庭教育

学級はほとんど出来ない状態だったかと思いますが、中間報 
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大森主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

高澤主幹 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

石島指導主事 

 

告に各小・中学校への家庭教育学級委託の実施、１校４万

円の委託金と書かれています。こちらについて、もう少し詳

しく説明をお願いします。 

 

家庭教育学級につきましては、合同講座を年２回、教育委

員会で実施しています。その他に、各学校ごとに企画・運営

を行う２～３回の講座を、１校４万円の委託金で実施いただ

いております。 

今年はご存知のとおり、コロナ禍のために各学校で苦労し

ながらの企画となっておりますけれども、全学校から企画書

を提出いただいております。 

年度末に、実施していただいた事業に基づきまして精算を

行いますので、先に事業費を補助し、それをもとに各学校で

事業を実施しているかたちになります。 

 

ありがとうございました。 

同じく２ページ１１番について伺います。保育士や放課後

児童支援員のかたを対象に男女平等・人権意識を更に高める

ため研修会に参加しているとのことですが、具体的に説明を

お願いします。 

 

保育士といっても、様々な研修の案内をいただきます。例

えば、障がい児の保育の問題ですとか、専門的な研修もござ

います。また、こういった男女共同参画・人権関係の研修に

つきましては、地域振興課を通じていろいろと案内をいただ

いているので、現場に支障のない範囲でそういった研修に参

加しております。 

 

２ページ８番の「白岡市キャリア・パスポート」について

伺います。これはどういったもので、どういったかたに発行

しているのか、説明をお願いします。 

 

キャリアパスポートは、埼玉県が作成しているものを白岡市独

自のかたちにして、各自が学習や生活における目標や達成度を記録 
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Ｃ委員 

 

 

 

石島指導主事 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

石島指導主事 

 

 

 

 

事務局（小林補佐） 

 

 

鈴木主幹 

 

 

 

 

 できるシートになっています。各学年で内容は異なりますが、全校

生徒に配布しております。 

 

  ９ページ３３番についてお聞きします。埼玉県警「あおぞら」等

のオンライン動画を授業に活用したとのことですが、どのように活

用されたのか、説明をお願いします。 

 

  こちらの薬物乱用防止教室につきましては、埼玉県警が作

成したオンライン動画を、各教室に備え付けられたテレビに

映し、授業に活用した学校もあると伺っております。 

 

  ありがとうございます。このような社会情勢の中、オンラ

インを活用した授業というのは子どもたちの学習機会の確

保や安全を考えたうえで重要になってくるものと考えてお

ります。今後も、積極的にオンラインの活用を検討いただけ

ればと思います。 

 

  １５ページ５８番の児相等関係課との連携についてお聞

きします。児相等関係課と連携されているとのことですが、

市では虐待数の把握はしていますか。 

 

  虐待について、学校では児童からの相談を受付けています。現在、

児童からの相談については、コロナでの休校や学習の遅れの心

配などが主となっており、虐待の把握や見守りについては、

子育て支援課と連携しています。 

 

  児童虐待については、子育て支援課が主管する分野でもご

ざいますので、子育て支援課からも回答をお願いします。  

 

虐待数の把握については、要保護児童対策地域協議会を設

置し、把握が必要な家庭について進行管理を行っておりま

す。児相が強く関わるものもあれば子育て支援課で見守って

いる案件もあり、家庭によって状況は様々です。 
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Ｃ委員 

 

 

 

 

腰塚主査 

 

 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

岡安課長 

 

 

事務局（山口主事） 

 

岡安課長 

 

 

 

 

 

岡安課長 

 

金子副会長 

１３ページ５２番の防災用品と防災リーダー養成講座に

ついて伺います。防災リーダー養成講座は今年度も開催され

るものでしょうか。また、防災用品の女性ニーズの把握はど

のように行っているものでしょうか。 

 

防災リーダー養成講座については、今年度も開催する予定

です。毎年、市広報紙や市ホームページに掲載し広く募集を

行っています。防災用品の女性ニーズの把握については、担

当が直接意見を聞くこともあれば、近隣市町村の事例を参考

にすることもあります。 

 

他に御意見等はございますか。 

  それでは、本日の議題がすべて終了しましたので、議長の任を下

り、事務局にお返しします。 

 

  石原会長、議事の進行ありがとうございました。 

  以上で議事は終了となります。 

 

４ その他 

  次に、次第４ その他でございます。事務局から説明を申し上げ

ます。 

 

  (男女共生セミナーの案内、事務連絡） 

 

事務局の説明について、御質問等はございますか。 

ないようですので、以上をもちまして、令和２年度第２回

しらおか男女共同参画推進会議及び第２回白岡市女性政策

庁内推進会議合同会議を終了させていただきます。 

 

５ 閉 会 

閉会の言葉を、金子副会長にお願いいたします。 

 

（閉会の言葉） 

 


